

Wichtige Informationen für Eltern zum Umgang mit Medikamenten in der Kindertagesstätte Kita am Zauberwald

Liebe Eltern,

immer wieder kommt es zu Unsicherheiten, in welchem Rahmen die Eltern eine Medikamentengabe für Ihre Kinder an die Erzieher/innen übertragen dürfen. Aus diesem Grund ist folgende Regelung getroffen:

Die pädagogischen Mitarbeiter der Kindertagesstätte sind angehalten, Kindern, die an chronischen Krankheiten leiden oder auf ein Notfallmedikament angewiesen sind, mit ihren Medikamenten zu versorgen. In diesen Fällen ist eine ärztliche Verordnung und genaue Einweisung über Zeitpunkt und Dosierung für die Medikamentengabe erforderlich.

Alle weiteren Medikamente sind von der Gabe in der Kindertagesstätte ausgeschlossen. Dazu zählen auch Antibiotika, Globuli, Salben, Nasentropfen oder ähnliches.

Im Sommer ist eine Versorgung mit einer persönlichen Sonnencreme möglich.

Vielen Dank für Ihr Verständnis.

Buchholz, August 2019